
Messe à la chapelle d’Auffreville- Brasseuil : mercredi 1er mai à 18h30 

Messes dominicales : 

Samedi 04 mai  
18h30: au Sacré-Cœur et 

Villette 
Dimanche 05 mai :  

9h45 : Buchelay 
11h : Arnouville 
11h : St Etienne 

Confession : 
 

Tous les matins après la messe  
jusqu’à 10h. 

 

Le vendredi de 18h à 19h40,  
avec les vêpres à 19h30 

 

Le samedi matin de  
9h30 à 10h30. 

Adoration  sur la paroisse : 
Sauf pendant les vacances 

Église du Sacré-Cœur :  
Jeudi  de 9h30 au vendredi 20h . 

Église de Soindres :  
Mardi de 15h à 16h. 

 

Chapelle d’Auffreville : 
Vendredi de 20h45 à 22h. 

 

Église de Guerville : 
Mercredi de 20h30 à 21h30 

Temps de prière / messes de semaine  

 

Laudes à 8h45 et messe à 9h du lundi au  samedi.   

Chapelet : lundi et vendredi à 17h. 

Source d'eau vive : groupe de prière charismatique,  le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré 

Cœur . 

Carnet paroissial  : 
 

 

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :  
 

Mme Michèle DEBRAY, 87 ans, église du Sacré-Cœur, le 17 avril. 

Mr Pascal NIBOGORA, 69 ans, église du Sacré-Cœur, le 19 avril. 

Mme Gisèle MARTINEZ, 86 ans, église de Saint-Etienne, le 23 avril. 

Mme Mauricette de SÉVÉRAC, 86 ans, église de Saint-Etienne, le 23 avril. 

Mme Rolande RICHARD, 86 ans, église de Saint-Etienne, le 26 avril. 

Quête pour le mois de Mai 

Samedi 04 et dimanche 5 mai : quête pour les fleurs pour l’Ascension 

Messe unique de l’Ascension  

Jeudi 09 mai à 10h30 

Église du Sacré-Cœur 

Groupement paroissial de Mantes Sud 
*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville  -01 34 77 00 15-

paroisse.mantes.sud@gmail.com 

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h– mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30- 

samedi 9h/12h 

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01– paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture : samedi  10h12h 

Le secrétariat sera fermé   

Le mercredi 1er mai et le samedi 04 mai 2024 

Semaine du 27 avril 2024  au 03 mai 2024: 5me dimanche de Pâques 

 

  

SAMEDI 27 AVRIL ET DIMANCHE 28 AVRIL 

JOURNEE DE PRIERE ET QUETE  

POUR LES VOCATIONS  

 

Le 28 avril a lieu la journée mondiale de prière pour les vocations.   

Il y a aujourd’hui en Ile-de-France près de 130 séminaristes et jeunes en année de fondation spiri-

tuelle et de nombreux jeunes hommes et jeunes femmes cheminent dans les groupes de réflexion. 

Chacun d’eux a besoin du soutien par la prière et par le don des fidèles. La quête du 28 avril contribue 

au financement de la pastorale des vocations religieuses et sacerdotales ainsi qu’à la formation des 

séminaristes et jeunes en année de fondation spirituelle pour les diocèses d’Ile-de-France. Cette forma-

tion revient à 33 000€ par séminariste et par an et est financée 

uniquement grâce à la générosité des fidèles.  

Vous pouvez également envoyer vos dons, déductibles de vos 

impôts, à :  

OEuvre des Vocations, 15 rue des Ursins, 75004 Paris  

don en ligne sur www.oeuvredesvocations.fr  

AU NOM DES FUTURS PRETRES : MERCI !  



Chers paroissiens, 

Après nous avoir dit qu’il est le bon pasteur qui donne sa vie pour ses brebis et que ses brebis 

le connaissent et qu’il connaît ses brebis, Jésus nous dit qu’il est la vigne. La vigne sur laquelle 

chacun des sarments que nous sommes sont greffés. C’est une autre manière de nous dire 

son Amour. Par le baptême nous sommes unis à Jésus. Nous ne faisons qu’un avec lui : « tu 

as revêtu le Christ, le vêtement blanc que tu portes en est le signe ». Tels sont les paroles 

du rituel du baptême lors de la remise de l’habit blanc après le baptême. Ainsi par le baptême 

nous devenons des sarments de la vigne, qui est le Christ. Jésus nous dit : « tout sarment qui 

est en moi, mais qui ne porte pas de fruit, mon Père l’enlève ; tout sarment qui porte du 

fruit, il le purifie en le taillant, pour qu’il en porte davantage. » Le but, la finalité de notre 

baptême, est de porter du fruit. Le fruit de la vigne est du bon raisin, bon à manger et fait pour 

faire du bon vin. La vigne produit du raisin, le pommier de la pomme, le poirier de la poire, le 

figuier de la figue et Jésus  que produit-il, puisqu’il est la vigne ?  

En quoi, en qui, Jésus puise sa sève pour faire vivre les sarments que nous sommes ? Et cette 

sève qui est-elle? Au fait quel fruit sommes-nous appelés à être, à fournir ? Des œuvres 

bonnes! tout être humain en porte même ceux qui n’ont pas été greffés au Christ par le bap-

tême. Pour être sarment du Christ qui est la vigne, il faut être baptisé. Les non baptisés sont 

aussi des vertueux, des charitables, des bonnes personnes. Alors quels sont les fruits que Jé-

sus veut que nous portions et où puise-t-il sa sève pour nous faire vivre et porter du fruit ? 

Jésus est la deuxième personne de la Trinité, il ne fait qu’un avec son Père. C’est dans l’ 

Amour que son Père a pour lui et qui l’engendre et que lui a pour son père par lequel il est en-

gendré, que Jésus puise sa sève, sa source. Le terreau est l’Amour même que le Père a pour 

son fils, son unique et que lui a pour son Père. De là Jésus nous transmet sa sève, son Esprit 

Saint pour que nous portions du fruit. La sève c’est l’ Amour même qui unit le Père au Fils et le 

fils au Père, c’est l’Esprit Saint. Cette sève nourrit les sarments que nous sommes par les sa-

crements, la parole de Dieu, les commandements, la vie d’oraison etc… Les fruits de la vigne 

sont les fruits de l’Esprit. Jésus produit l’Esprit comme la vigne le raisin. Les fruits que nous 

sommes appelés à être, à porter, sont les fruits de l’Esprit : « l’amour, la joie, la paix, la pa-

tience, la bonté, la bienveillance, la foi, la douceur, la maîtrise de soi », voilà les fruits que nous 

devons porter et cela ne peut se faire que si nous restons unis à Jésus,  nous demeurons en 

lui et qu’il demeure en nous. La vie d’oraison, le cœur à cœur avec Jésus est absolument né-

cessaire pour porter du fruit. La lecture de la parole est absolument nécessaire pour porter du 

fruit. La vie sacramentelle est absolument nécessaire pour porter du fruit. Vivre la messe et 

recevoir Jésus avec ferveur, conviction, foi est absolument nécessaire pour porter du fruit. Le 

sacrement du pardon est un bon moyen pour émonder le sarment que je suis qui est en train 

de mourir par le péché. Dieu le Père lui-même élimine par sa miséricorde, l’être pécheur que je 

suis pour donner naissance à l’homme nouveau que je suis appelé à être, un autre Christ d’où 

jaillissent les fruits de l’Esprit. Le Saint-Père insiste beaucoup sur le fruit qu’est la joie. Cette 

joie qui vient de la foi profonde que je nourris par mon union avec le Christ. Joie, même au 

cœur des pires souffrances comme celles que Jésus a vécues au sein de sa croix, parce qu’il 

accomplissait la volonté du Père. Oui, porter du fruit et être toujours joyeux, même au cœur 

des épreuves et difficultés parce que nous accomplissons la volonté du Père, et cela ne peut 

se faire, que greffés au Christ qui nous donne son Esprit. 

Viens Seigneur Jésus, Maranatha ! Quelle grâce d’être baptisé, sarment de la vraie vigne 

qu’est le Christ. Laissons agir en nous la sève de l’Esprit Saint pour porter la joie au monde. 

Père Gérard. 

Collecte Carême 2024 

Nous avons , grâce à votre générosité, récolté la somme de 3500 euros pour l’achat de la mo-

to pour  l’Association CODIPAF, située à Madagascar . Malgré cela il manque 700 euros pour 

finaliser l’achat , le prix actuel de la moto à Madagascar est de 4200 euros. 

La paroisse lance un appel , à ceux qui souhaitent  faire un nouveau don, en vous remerciant 

par avance. Père Gérard et Père Jean-Ferdinand. 

Les dons sont à déposer au secrétariat. 

Solidarock 7 (Concert solidaire avec le Bénin) 

 

Samedi 1 juin 2024 se tiendra la 7ème édition de Solidarock.  

Venez nombreux à Solidarock 7 passer une belle soirée en famille, entre amis à écouter, 

chanter et danser avec 4 groupes qui se succèderont sur scène.  

Par votre présence vous soutiendrez le foyer Sainte Bibiane créé par le Père Pierre Koulodji 

qui a été curé de Guerville. Ce foyer permet la scolarisation de jeunes filles défavorisées au 

Bénin. L’année 2024 est l’année où l’association va ouvrir son collège privé, tout en continuant 

l’accueil et le soutien de jeunes filles défavorisées pour qu’elles poursuivent leurs études au 

collège, lycée, études supérieures ou formations professionnelles. 

   
 

Solidarock 6, en juin 2023, a permis à l’association Asfed de financer  la  cons-
truction des bancs et des tables des élèves pour 2 classes, ainsi que les tables et 
chaises des professeurs et les portes.  

 

Cécile Hénin (06 44 16 39 11)/ Facebook : Solidarock Asfed 


